

AN DIE GEFANGENEN REVOLUTIONÄRE

wir bitten euch, den streik aufzuhören.

was er an mobilisierung erreichen konnte, hat er erreicht.

die erfahrung ist, daß die antiimperialistische front in ihrer entwicklung bis heute nicht das politische, praktische und organisatorische niveau entfaltet hat, das notwendig ist, dem offenen vernichtungsinteresse des staates die grenze zu setzen.

gegen das deutliche kalkül der BAW, die politischen kader zu eliminieren und so das problem, daß die gefangenen nicht aufhören zu kämpfen, jetzt zu lösen -

d.h. die us-linie der harten haltung, die keine grenze kennen will, zu exekutieren,

ist die macht, die die situation radikal wendet, nur mit unseren und den mitteln der militanten zu erreichen.

der sprung zur einheit der westeuropäischen guerilla und die realisierung einer neuen qualität von angriffsstrukturen der front in der brd ist jetzt möglich.

auf dieses politische und praktische ziel muß die ganze anstrengung jetzt gerichtet werden -

seine materialisierung wird die reale veränderung des kräfteverhältnisses sein,

das heißt auch für euch: neue und so bessere bedingungen.

ROTE ARMEE FRAKTION

2.2.1985